

「6年生を送る会」を行いました



3月8日(水)の昼休み、5年生の実行委員が中心となって「6年生を送る会」を行いました。縦割り班ごとに5年生が考えた外遊びをグラウンドで楽しみ、下級生からは色紙のプレゼントが、6年生からは手作りのキーホルダーが渡されました。また、5年生・6年生の代表児童からはお礼のことばがあり、とても心温まる会となりました。

この会を成功させようと一生懸命に活動してきた5年生の姿には、来年度のリーダーとなる頼もしさを随所に感じました。そして、その目標となったのは紛れもなく6年生の姿です。これまで、清掃や委員会、運動会などの異学年交流の中で、子供達は他の友達を思いやる気持ちや共に助け合うこと、協力して行動することなど、失敗や成功を繰り返しながらたくさんを学ぶことができました。その経験が積み重なって、今の立派な姿があると思います。目標やあこがれの存在であった6年生とお別れする卒業式まであと少しとなりましたが、子供達の成長を見守っていきたいと思います。

在校生から「お礼の言葉」

卒業式まであとわずかとなり、6年生とお別れする寂しさが少しずつ現実となってきました。わたしたち5年生は、今年高学年となり、6年生であるみなさんの背中をいつも見て過ごしてきました。委員会活動、クラブ活動、縦割り班掃除や縦割り班遊びなど、最高学年として常に私たちをリードしてくれました。特に、縦割り縄跳びでは、跳べない人にも優しく教えてくれるみなさんを見て、私もそんなせんぱいになりたいなと深く心に刻みました。一年生ばかりではなく、誰に対してもやさしく面倒を見てくれるみなさんは、私たちのあこがれであり、目標でした。

あと一週間あまりで、みなさんはこの南小を卒業して行かれます。どうか、残りわずかな小学校生活を私たちといっしょに楽しんでください。そして、中学校に行っても、その笑顔と優しさを忘れず夢に向かってがんばってください。

今日は、在校生を代表し、お礼の言葉を述べたいと思います。本当にありがとうございました。

在校生代表 五年一組 大貫杏奈



6年生から「お礼の言葉」

今日は、僕たちのためにこのような心温まる会を開いてくれて、ありがとうございます。皆さん一人一人の色紙の言葉を見て、胸が熱くなりました。僕たちは、この南小学校の第二回入学生として入学し六年間を過ごしてきました。いろいろな思い出が詰まった六年間でした。特に6年生として過ごしてきたこの一年間は、特別なものとなりました。

そして、この素晴らしい6年生を送る会を、中心となって進めてくれた5年生の皆さん。皆さんのたくましい姿を見て、僕たちの卒業した後の南小学校を任せられるなど確信しました。これからは、南小学校のリーダーとして、みんなを導いていってください。

卒業までに残された時間はわずかですが、悔いの残らないように、一日一日を大切に過ごしていきます。今日は、本当にありがとうございました。

6年生代表 六年二組 藤峰夢月

